

Los rojos terriblemente castigados cesan en sus intentos contra la cabeza de puente de Balaguer

En el frente de Teruel se toma el pueblo de Valdecebros y otras importantes posiciones. Tres aviones rojos destrozados y otros dos gravemente averiados

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca.—Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 25 de Mayo de 1938.

Durante la pasada noche, el enemigo siguió atacando intensamente varias posiciones del sector de Tremp y de las cabezas de puente de Balaguer y la Varona, siendo rechazados victoriosamente todos sus ataques y causándole tal quebranto que durante el día de hoy han sido menos intensos sus ataques en el sector de Tremp que no ha vuelto a atacar en los otros.

En los reconocimientos efectuados por nuestras tropas en los alrededores de algunas posiciones atacadas han encontrado 375 cadáveres enemigos y han hecho ocho oficiales, cinco sargentos, veinticuatro cabos y 759 soldados y milicianos prisioneros.

En el frente de Teruel se han ocupado y rebasado Los Lomones, el pueblo de Valdecebros y algunas posiciones, entre las que se hallan la Masía de Cepellania y los vértices de Monegro y Hornillo, habiéndose vencido las resistencias enemigas.

Nuestra aviación destrozó ayer, en el aeródromo de Celra, dos aviones enemigos de gran bombardeo y uno de caza y averió gravemente a dos más.

Salamanca, 25 de Mayo de 1938.—II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.—Rubricado.

JUNIO

3

Viernes

El día 3 de Junio es el primer aniversario de la muerte, en accidente de aviación del llorado general en Jefe del Ejército del Norte, vencedor de Irún y de Bilbao, DON EMILIO MOLA VIDAL.

Murió por la Patria en acto de servicio. Mereció bien de España y de los españoles de buena voluntad.

Navarra y Castilla, las dos regiones que contemplaron las geniales victorias del que fué general en Jefe del Ejército del Norte, han fundido sus piedras para elevar en tierras burgalesas el Monumento que perpetúe la memoria de DON EMILIO MOLA VIDAL, muerto por la Patria.

Piedras de Castilla y Navarra unidas, como en un corazón ofrecen al mundo perenne testimonio de cómo honra España a sus hijos mejores

¡Español: Cuando sobre el paisaje duro de Castilla contemplan tus ojos el Monumento elevado en recuerdo del General Mola, consagra a nuestro mártir una oración emocionada. Ella será un tributo patriótico que brindas a quien figura entre los más eficaces colaboradores del Caudillo en la tarea sagrada de elevar a la Patria al rango Imperial que a nosotros nos falta por tanto dolor y tanto sacrificio está alcanzando.



La tensión política en Checoslovaquia

Se ha celebrado el ansiado Consejo de Ministros sin que se haya resuelto nada en concreto

Las discrepancias en el seno del Gobierno checo. Dos ministros abogan por el acercamiento a Alemania. Se intenta producir la crisis para sustituir a estos ministros

EL ENTIERRO DE LOS DOS CAMPESINOS SUDETES MUERTOS POR LOS SOLDADOS CHECOS

Henlein pronunció unas palabras d. homenaje a los camaradas caídos

Eger, 25. — Ha tenido lugar el entierro de los dos campesinos sudetes que fueron asesinados por los checos cuando pasaban en motocicleta cerca de la frontera.

De todo el país han acudido representaciones numerosas del partido sudeta y en la cabeza del cortejo figuraban las banderas alemanas.

Presidió el duelo Henlein y el embajador y el agregado de aeronáutica de Alemania en Praga, los cuales llevaron dos coronas enviadas por el Führer.

Todo el comercio cerró sus puertas y miles y miles de alemanes sudetes acompañaron a la fúnebre comitiva.

En el pueblo natal de los dos sudetes muertos por los checos Henlein pronunció las siguientes palabras dirigidas a los cadáveres:

“Vengo a vosotros para traer en nombre de todos los sudetes nuestro último saludo. Todos los alemanes están apenados por las fortificaciones rojas. La artillería de nuestro enemigo, mostró actividad intentando contener nuestro avance. Principalmente las concentraciones artilleras del enemigo, se han dirigido sobre la carretera de Mora y Cebra de Mora.

Ha terminado el día dejando a los soldados del General Varela en posiciones ventajosísimas. El desbordamiento de los montes de Teruel continúa como una bella lección de guerra. De nada sirven las fortificaciones del enemigo, ni su resolución de defender palmo a palmo, pasos y alturas. Los soldados del Caudillo, llevados por la misma mano de Varela, caminan hacia la victoria y desde los montes se advierten ya nuevos horizontes; y los soldados de Castilla van seguros hacia pueblos de cielo azul y suelo verde con los que soñaron en los días del terrible y largo invierno de los montes de Teruel.

dos y el dolor les llega a lo más hondo de sus corazones. Nuestro ejemplo nos servirá de guía. Con esta certidumbre nos separamos de vosotros, mis queridos camaradas.”

OTROS TRES AVIONES CHECOS VUELVEN A VIOLAR LA FRONTERA CON ALEMANIA

Berlín, 29. — Se han registrado otras tres incursiones de aviones militares checos en territorio alemán. Por otra parte, todo el territorio sudeta está cuajado de tropas checas que construyen fortificaciones en las inmediaciones de la frontera con Alemania.

El ministro del Exterior del Reich ordenó al Embajador alemán en Praga que elevase una energética protesta ante el Gobierno de Praga.

EL MINISTRO CHECO DA EXPLICACIONES POR LAS INCURSIONES DE LOS AVIONES

Praga, 25. — El ministro checo del Exterior contestando a la protesta elevada por el embajador alemán, ha dado toda clase de explicaciones respecto a la incursión de aviones checos en territorio alemán, diciendo que se tomarán toda clase de medidas para evitar que se repitan.

SE HA CELEBRADO EL ESPERADO CONSEJO DE MINISTROS

Praga, 25. — El anunciado Consejo de ministros del Gobierno checo, tuvo lugar hoy bajo la presidencia del jefe del Estado doctor Beneš, sin que en el mismo se tomara ningún acuerdo que tendiera a solucionar el actual problema ni hiciera frente a la situación reinante en el país.

El comunicado oficial se limitó a decir que “el Consejo es-

cuchó el informe sobre las negociaciones celebradas por el Comité político para estas cuestiones aprobándolo y que los ministros fueron asimismo informados por su compañero de Hacienda sobre las cuestiones de normalización de créditos.”

En los medios políticos bien informados, se dice que el comité político seguirá deliberando sobre las cuestiones de actualidad. Además se dice que el Embajador de Polonia en París, Asusky, asistió a las deliberaciones del Consejo informando sobre detalles de la situación en la capital de Francia.

El viernes es esperado el Embajador en Londres Jan Masaryk, quien según se subraya en los círculos políticos, ha prestado una excelente labor en los últimos días.

Se hace resaltar que el Gobierno de Praga, no tomará ninguna decisión sin haber oído antes los informes de ambos diplomáticos y después que ellos han yan regresado a sus respectivos puestos e informado a los gobiernos de Francia e Inglaterra.

Una vez terminado el Consejo de ministros en los medios políticos gubernamentales se ha destacado la nota de que “la actual coalición gobernante seguirá luchando y colaborando para lograr una normalización de la situación”. Esta declaración se ha hecho en vista de los numerosos rumores circulados estos días, sobre la suerte del actual gabinete Hodza.

Los rumores a que se hacen referencia dicen que “a causa de la movilización decretada por el Gobierno, existía en el seno del mismo graves discrepancias y que en el último consejo de ministros el titular de la cartera del interior, Czerny, y el ministro de la Defensa Nacional, Machnik, habían propugnado de una manera enérgica por un compromiso con Alemania, tachándole sus compañeros de “débiles”. También decían esos rumores que había la intención de reemplazar a esos dos ministros por el inspector general del Ejército Syrovky. Así mismo se decía que era intención de los ministros colocar junto al inspector del ejército, a varios militares de mayor influencia en la República.

COSAS Y CASOS

PASCUAL TOMAS

No hay nada más peligroso para un Estado que la terrible enfermedad de la oratoria. La oratoria es una de las mayores plagas sociales.

La cosa empieza así:

—Este niño será un gran orador, un magnífico parlamentario.

Su papá no se equivoca. El niño crece, aprende cada día nuevas palabras y acciona con los brazos hasta que al fin, cuando menos se espera, aparece en una tribuna pronunciando un discurso. Nos hemos quedado estupefactos. ¿Pero qué dirá aquel hombre?

—Es un gran orador—nos advierte un amigo.

—Yo le conozco; es Juanico, el magnífico Juanico de mis tiempos universitarios sin dos ideas en la cabeza.

—Pues yo puedo decirle, que se lleva detrás a las masas. Y nuestro amigo tiene razón, porque Juanico, el bárbaro demagogo se hacía escuchar con atención por millares de papanatas.

Afortunadamente la España Nacional extirpará este mal de la oratoria. Se hablará cuando haya necesidad de hacerlo y no se permitirá que cualquier indocumentado siembre el confusiónismo.

Una prueba de lo que es la oratoritis nos la da la zona roja. Allí cada uno puede decir cuanto le venga en gana. Creer que se gana la guerra con discursos, con lo que ellos llaman campaña antifascista. Y así van perdiendo la guerra en derroche de oratoria.

Nosotros hemos recogido los párrafos de un discurso pronunciado en Elche por un sujeto llamado Pascual Tomás y no podemos resistir la tentación de reproducir algunos de los pasajes más destacados del discurso. Pascual Tomás decía: “Hay que acabar con la inmoralidad de la hora de trabajo. ¿Qué es esto de trabajar 44 horas a la semana? No puede seguir esto. Los Comités de los sindicatos os obligarán a trabajar diez o doce horas, cobrando ocho y conformándose con la misma ración de comida. A quien os hable de aumentaros la ración de comida decírcles que os habla un iluso y que en la realidad no os lo podrán dar”.

Nosotros nos hemos quedado turulatos. ¿Qué dirían los que escuchaban al bueno de Tomás? La cosa no deja de tener gracia; porque cuando la “odiosa burguesía” los obreros cobraban las horas extraordinarias y comían, sin que nadie interviniese en sus menús. ¡Ah!, pero la república de trabajadores ofrece delicias como esta.

Pascual les dijo otras lindezas, por ejemplo: “Hay que apretarse el cinturón y pasar hambre como los madrileños. Lo que si tenéis derecho a protestar es de que haya quien no se apriete el cinturón. De todas formas a trabajar, es imprescindible que con pan o sin pan se trabaje a todas horas y al que no lo haga hay que llevarlo al torno o ante los fusiles”.

Esto lo reproducimos del periódico alicantino “Avance” El periódico no indica nada de lo que dijo el respetable al oír estas lindezas de Pascual Tomás. Nosotros nos suponemos que por aquellas tierras pródigas en tomate, Tomás recibiría alguna caricia del colorado vegetal.

Lo triste es que después de tanto dislate y tanta infamia aun haya algunos desgraciados que apoyen a estos gandules.

La oratoritis es la más grave de las dolencias y los males nacionales. Por esa oratoria aun sigue la chusma bolchevique absorbiendo la sangre del pueblo español.

INGLATERRA PIENSA ENVIAR UNA COMISION INTERNA CIONAL

Praga, 25. — El Gobierno de Checoslovaquia no tiene aún conocimiento del plan sugerido según se dice, por el Gobierno inglés, de enviar a Checoslovaquia una comisión internacional de control encargada de seguir de cerca el desarrollo de las elecciones que se seguirán celebrando en la República polaca hasta el día 12 de Junio próximo.

LA SESION DE HOY DEL COMITE DE NO INTERVENCION

Control terrestre, control marítimo y contribución a los gastos de retirada de los voluntarios

Londres, 25. — En el orden del día de la sesión que ha de celebrarse mañana jueves el Comité de No Intervención, es el siguiente:

Primer. — Restablecimiento del control terrestre a partir de la llegada a España de las Comisiones encargadas de la retirada de los voluntarios.

Segundo. — Restablecimiento del control naval, ampliándolo mediante la facultad a los observadores de examinar los puertos.

Tercero. — Contribución de las potencias del Comité a los gastos que origine la retirada de los voluntarios, calculándose su gasto en dos millones de libras esterlinas.

CRONICA DE GUERRA

La furia roja contenida y la victoria de nuestras armas

Por Justo SEVILLANO

La gran ofensiva que los rojos habían anunciado, sobre nuestros frentes de Cataluña, proveyéndose de toda suerte de material guerrero, y llevando al fuego a grandes masas humanas, destinadas a estériles sacrificios ha entrado en su cuarto día de acción. En el sector de Noguera Pallaresa, los ataques a las posiciones de Tremp han disminuido en intensidad. El aparato va derrumbándose ante la fortaleza de nuestras líneas que mantienen las brigadas Navarras y demás fuerzas, que al mando de generales como Solchaga y Tella, sostienen firmemente los puntos que hemos ocupado en el Pirineo a los que alcanzó la ofensiva.

Durante la anterior madrugada, por debajo de esa línea, que acabamos de hacer mención, los rojos han realizado su último y terrible esfuerzo contra las posiciones nacionales de Sierra de Monsech, sector de Camarasa. La reconquista de Tremp y Camarasa, parecía constituir el primordial propósito de la ofensiva roja, en el Norte de Lérida. Acaso trataron de recuperar a golpes de fuerza desesperados y rabiosos, sacrificando para ello miles de vidas y de vidas, las centrales eléctricas que nosotros les arrebatamos merced a una serie de movimientos perfectamente ideados. De cómo ganamos nosotros los puntos vitales de la economía y de la actividad industrial de Cataluña, a como tratan ellos de recuperarlos hay un abismo. En concepción militar, y ejecución del plan. Todos recordarán aun las marchas triunfales de Solchaga, Tella, Monegro y Urrutia por los desfiladeros llenos de cañones, camino de los grandes pantanos y de las Centrales de energía que surten al setenta y cinco por ciento de la industria catalana. Si algún hilo misterioso se podía en alguna ocasión servir de conductor para energía prestada, ese hilo no había de ser eterno en la alimentación

de la industria de guerra. Aca so el hilo que sustituyera a la Tremp y Camarasa, estuviera a punto de romperse estos días y ante la angustia creada por la situación, los rojos atacaron las líneas que hemos ocupado por delante de las grandes centrales hidroeléctricas del Pirineo. Sea el que fuere, el propósito de la ofensiva roja, el hecho es que durante la madrugada anterior los rojos deastaron un furioso ataque sobre la Sierra de Montsech y Camarasa. En estos sectores ha seguido batiéndose el cuerpo de ejército de Aragón. En cuanto cerró la noche de ayer, los rojos llevaron en silencio grandes masas de infantería ante nuestra línea y hechas las concentraciones dispusieron el asalto. Fué violentísimo el cho que sobre nuestras posiciones, que con una buena disciplina en el fuego, mantuvieron a raya a los asaltantes. Las sucesivas oleadas se estrellaban contra un sistema defensivo dispuesto con arreglo al arte militar. Se combatió durante varias horas y en algunos momentos, se llegó al cuerpo a cuerpo, resolviéndose la situación con bombas de mano. Se advierte que para el combate nocturno, los mandos rojos operaron con jovencitos de 15 a 17 años, infelices criaturas que forman las divisiones llamadas de la juventud y de la victoria, acabadas de reclutar entre los que aún no se hallan en la edad militar. Solo con quince días de instrucción han sido traídos estos jovencitos a la gran ofensiva del Noguera-Pallaresa y del Segre, lanzando los contra tropas veteranas, disciplinadas y valientes. Los combates nocturnos, violentísimos, como hemos dicho, han constituido un terrible descalabro para los rojos. Cuando el día iba clareando, sus destrozadas unidades comenzaron a retirarse, el campo quedaba envuelto por los muertos y muchos jovencitos mal heridos, abandonados, hallaron asistencia en los mis-

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC

CEUTA

Jabón ZOTAL

Medicinal y de tocador
Tejera y Olivares
Laboratorio Zotal
Sevilla.

Madrinas de guerra de la América española

Hace ya de esto unos meses. Se hablaba del derecho de propaganda que hacen los rojos en todo el mundo, comprando la conciencia de las administraciones periodísticas y de Radio, gracias a la cual habían logrado ocultar en gran parte la verdad de nuestra guerra.

Especialmente en las naciones más alejadas de la Península, la verdad, nuestra santa verdad, tardaba en llegar a las conciencias, porque el oro derrochado por los rojos había dado ya fruto. Un prestigioso jefe militar, cuya amistad y benevolencia me honran, me dió una idea para traer el tema a estas columnas. Un amigo, que me reprochó y del que hago acto de contrición me desconectó el tema de la memoria.

Ahora, hace unos días, Radio Nacional, da una llamada a mi mente. Nuestros lectores conocen, por la emisora de Salamanca y por toda la prensa española, que un buen número de soldados y marinos nacionales solicitaron de la noble nación japonesa madrinatas de guerra y que del legendario Imperio del Sol Naciente lueven las cartas y los regalos para nuestros héroicos combatientes, así como que las cartas, escritas en japonés, naturalmente, son traducidas por la Delegación nipona en España que ha tomado sobre sí, con verdadero cariño, la imponente tarea. Con ello se establecen entre el Japón y la España Nacional unos más sólidos lazos de cordial amistad. Pues bien, la idea del jefe militar, cuyo nombre no menciono para no herir su modestia, se había adelantado en varios meses a esto: pero enfocándolo hacia otras tierras, hacia la América Central y del Sur.

Madrinas americanas para nuestros combatientes. Con dos fines. Primero combatir la falsa propaganda roja, y segundo, para hoy y para cuando acabe la guerra con la vuelta de nues-

CUANTAS VECES HABRAS PENSADO AL LEER LA LISTA DE APOR TACIONES PARA LA CRUZ MONUMENTAL QUE GLORIFIQUE LA MEMORIA DEL INVICTO CAPITAN DE LA CRUZADA GENERAL MOLA, EN QUE QUIERES FIGURAR EN ELLA. DESPUES, SE TE HA OLVIDADO, Y AL LEER OTRA NUEVA HAS VUELTO A ACORDARTE, SOLO POR EL MOMENTO.

PIENSA QUE SOLO QUEDAN 5 DIAS PARA PODER SATISFACER TU DESEO, QUE ES CUMPLIR UNA OBLIGACION DE PATRIOTA.

CRONICA DEPORTIVA

La próxima semana el Sevilla F. C. contra la Selección ceutí

¿Un match contra la Selección de Gibraltar?

Tarde del martes pasado, el muelle de España cargados de maletas y de buen humor y algunas dudas también, porque a quien le parecía haberse comprometido a recibirlos había presentado y no sabían dónde dirigirse.

Rodríguez y el cronista enhebraron la charla. Y se nos con- tinuó lo que ya habíamos por los periódicos mallenses. Que el Sevilla F. C. jugaba esta tarde el domingo en la hermana Plaza de Sobrañía, contra la Selección local de aquella ciudad.

Y luego Rodríguez atacó a fondo. Y encontró no solo el máximo de facilidades, sino hasta un gesto de los equipiers sevillanos que estamos obligados a señalar. Rodríguez, previa autorización del jefe local de Falange, les propuso celebrar un partido en nuestro Stadium municipal contra la selección ceutí, destinándose los beneficios a la gran obra de justicia social que proyecta la Falange con la construcción de la Ciudad Azul de P.E. Todo ultimado los sevillanos, entre los que se cuentan varios equipiers que se alinean en la Selección Nacional, que jugó hace unos meses en Ceuta y Tetuán, y que tiene gratísimo recuerdo de las atenciones que recibieron en nuestra plaza, se conformaron con que se les pagasen los gastos de Hotel y las dietas. Y ahí va el gesto, si el público no respondiese, por tenerse que jugar el match en día laborable —puesto que siendo soldados los jugadores de la ciudad del Betis tienen el permiso limitado—, cosa que no creemos dado el fin benéfico del partido y el gran acontecimiento balompédico que supone, no cobrarán las dietas y se conformarán con que se les pague el Hotel.

Todo en firme, pues y la semana próxima, en día laborable si, pero a las seis y cuarto de la tarde—que ya los días son largos y se puede retrasar hasta esa hora lo cual permitirá a muchas personas ir al encuentro después de terminado su trabajo diario— tendrá lugar el acontecimiento entre el Sevilla F. C. y la Selección ceutí.

Además de Campanal figuran en el "once" sevillista Torrontegui, Deva, Cayuso, Guillamón, etc.

En cuanto a la selección ceutí esta tarde habrá entrenamiento en el Stadium. Ya han sido designados quince equipiers que esta tarde le darán un poco a la bolita para acopiarlos debidamente. Hagamos la aclaración de que ahora no rezan aquellos "imponderables" que el domingo anterior hicieron que los "caballeros" saliesen al field completamente devaluados. Y para garantía del espectador ahí van los nombres de los quince seleccionados, a priori. Puede que haya alguna variación pero alcanzaria, en todo caso, a uno o dos jugadores cuando mucho.

Metas Herrera (Deportivo Ingenieros) y Jorge (Deportivo Regulares); Defensas Rey (Serrallo) Ometta (S. A. M.) y Pedrin (Deportivo Ingenieros) Medios Focuberta (Serrallo), Padron (Deportivo Ingenieros). Izquierdo (S. A. M.) Ceballos (Serrallo).

Delanteros Ruano (Serrallo), Abad (S. A. M.), Muñoz (S. A. M.) Lesmes (Deportivo Regulares) Tatono (Serrallo) Bravo (S. A. M.).

Y por hoy nada más. ¡Ah!, sí. Que Rodríguez —como todos— ha recibido con alegría la noticia de que nuestra gloriosa enseña patria ondea en Gibraltar, en primer lugar como español y en segundo, por que proyecta una gestión para ver de enfrentar a la selección de fútbol de Gibraltar contra la nuestra.

EN BROMA Y EN SERIO

¿Con intenciones andamos otra vez, rojitos? Bueno, podéis intentar cuanto queráis ya que en fracasos de intentos sois unos "hachas" atroces y sobre todo en inventos.

A quién se le ocurre, sino a su "relisto" Gobierno hacer levas entre imberbes que en el veintiuno nacieron, como también obligar a los pobrecitos viejos marcar el "kaki" después de olvidarle tanto tiempo

Pero, en fin, como los rojos siempre tienen des-arreglos hace días acordaron en unánimes consejos inventar unos "cursillos" para el femenino sexo, en los cuales entrarán las rojas sólo por cierto.

El señor Vicente Uribe "menestro" de los graneros, arados, rejas, y yuntas, será sin duda el maestro por entender de "Agri" nada y de "cultura" ni un cuerno

Esperemos al verano para ver sobre el terreno a las mujeres "rojitas" con una "estrella" en el pecho

¿Cómo discurren los rojos para quitarse del cuello esa soga que más tira cuanto más es el forceo.

Angelín

San Fernando, patrón de las Organizaciones Juveniles

Con motivo de la festividad de San Fernando las Organizaciones Juveniles de F. E. T. de Ceuta, celebrarán diversos festejos los días 29 y 30 del corriente.

El domingo, a primera hora, la Banda de la Falange recorrerá las calles de la ciudad, a manera de diada.

A las once tendrá lugar una solemne Misa en la Santa Iglesia Catedral, a la que asistirán todos los cadetes, flechas y peylayos encuadrados en sus respectivas centurias. En dicho templo será bendecida la Bandera Nacional con el nuevo escudo y durante la Misa el canónigo don José Chico hará el pangeirico del Santo.

Terminada la Misa las Organizaciones desfilarán ante las Autoridades y los Jefes de Falange.

A las once y media de la mañana tendrá lugar el descubrimiento de la lápida que da el nombre a la calle Flecha caído en acto de servicio, camarada José Bermúdez Sánchez.

A las doce, las Organizaciones Juveniles se dirigirán al Monte de Ingenieros, donde se les servirá un almuerzo y por la tarde regresarán, desfilando por las calles de la ciudad.

El lunes, a las siete de la tarde tendrá lugar un festival en el Teatro Cervantes, con arreglo al siguiente programa:

El juguete cómico en un acto titulado "Una casa tranquila", representado por el cuadro artístico de "Papá Abuelo".

Charla patriótica por el camarada Manuel Aguilar Collantes.

El juguete cómico en un acto "El flechazo" por el cuadro artístico de Flechas de Hadú.

Intervención del camarada Gautier, poesías, coros e Himnos.

Madrinas de guerra

Solicitan madrina de guerra, los siguientes señores:

D. Andrés Hernández, D. José Muñoz, D. Lucio Ballesteros, D. Santos Anclán, D. Angel La Blanca y D. José Maestro. Todos suboficiales de la Novena Compañía de Sanidad. — División 15. — Estafeta de Campaña núm. 7.

D. Hipólito Barrado Mateo, D. Cesáreo Rivera Gancedo, don Juan Pintor Moya, D. Roberto Navas Espartero, D. Francisco Hernández Ballester, D. Antonio Merino Benítez, sargentos y el maestro ajustador D. Eliseo Navarro Rivera. — Todos de la Agrupación de Artillería de Ceuta—12 Batería—División 15— Estafeta de Campaña núm. 7.

D. Manuel de Pozo, soldado de la 13 Compañía de Ingenieros—División 15—Estafeta de Campaña núm. 7.

D. J. García Gómez y D. M. Amores Bueno, Tenientes. Ambos en el Hospital Militar de Larache. (Solicitan que sus futuras madrinatas les envíen sus fotografías y que sean juveniles).

D. Ricardo Luque Crespo, don Pedro Real Garrido, D. Manuel Caballero Garcá, D. Cristóbal García Montero, D. José García Figuerolas, D. Juan Montoro López y D. Juan González. Cabos del Grupo de Regulares de Ceuta—8 Tabor. Ametralladoras.— Estafeta de Campaña núm. 99.

A LAS ALUMNAS DEL COLEGIO DE LAS HERMANAS MISIONERAS DE LA PURISIMA CONCEPCION EN EL SOLEMNE DIA DE SU PRIMERA COMUNION

¡Qué bellas estaban de blanco vestidas cual blancas palomas, puras, candorosas!

¡Cuán bellas sus dulces almas encendidas de las emociones por las más hermosas!

¡Niñas adorables, perfumadas rosas del jardín divino por Dios elegidas!

¡Qué inefable gozo verlas, primorosas, con sus lindas manos en plegaria unidas!

Y postarse luego ¡tiernas inocencias! ante las divinas cristianas Esencias recibiendo el dulce Pan espiritual

Mientras, cariñosas, las nobles Hermanas con amor de madres, de madres cristianas, cuidaban del bello jardín celestial.

R. G.

Una cena en honor del Comandante jefe de la bandera de Marruecos

El pasado martes, tuvo lugar en el "Vicentino" una cena íntima de las jerarquías de la Falange en homenaje al Comandante de la Bandera de Marruecos, camarada Nemesio Fernández Cuesta.

Asistieron a ella, además del homenajeado, su esposa, la esposa del ministro de Agricultura y Secretario General de Falange Española, Tradicionalista y señora madre política; el jefe Provincial del Movimiento, camarada Manuel Requena; el jefe Local de Ceuta, camarada José María Rosende y otros en tre los que figuraban Lanuza, Pelegrina, Martín, Carmen Martín de la Escalera, etc.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Sección primera de recluta

AVISO

Se interesa la presentación ante esta Sección de Recluta del mozo del Reemplazo de 1936 José García Pastor, o de alguno de sus familiares, para informarle de un asunto de su mayor interés.

Ceuta 23 de mayo de 1938.

El Secretario de la Sección.

Cayetano Rodríguez

Suscripción promonumento a MOLA

Relación núm 38

3100. D. Leopoldo Guzmán, 2.
3101. D. Miguel Mauricio Martín, 1.
3102. D. Salvador Mauricio Fernández, 1.
3103. D. Cristóbal Giménez Marmolejo, 5.
3104. D. Mateo Noguero, 5.
3105. D. Pedro Valleuello Álvarez, 5.
3106. Doña Paula Orbea de Vallejo, 3.
3107. D. José Carreño García, 5.
3108. D. Ginés Egea García, 5.
3109. D. Diego Cabrera, 2.
3110. D. Alfonso Corrales, 2.
3111. D. Antonio Palomar López Brea, 4.
3112. D. Gonzalo de Veraza y familia, 10.

Suma esta relación pesetas 50'00.

Importan las relaciones anteriores, pesetas 15.361'90

Total recaudado hasta el día 25 de mayo, pesetas 15.411'90

La labor de la Delegación de Auxilio al Combate

HOY INVITARAN A VARIOS HERIDOS A UNA MERIENDA CAMPESTRE

El tema de la labor meritísima que realiza nuestra Delegación Local de Auxilio al combate es amplio, tanto que no bastan unas simples líneas para expresar toda la abnegación y el espíritu de sacrificio que poseen en su misión las camaradas de este sevillio. Muchachas de las mejores familias ceuties dedican sus horas libres, las que otras dedican al paseo o al cine, a cuidar de los gloriosos heridos de guerra que reciben asistencias en el Hospital Militar O'Donnell, buscando recursos para hacer importantes envíos al frente y, como decimos, cumplir otras misiones todas llenas de espiritualidad y patriotismo, de las que nos hemos de ocupar muy pronto en un reportaje.

Por hoy sólo queremos destacar que además de las atenciones que a los heridos de guerra que curan sus llagas gloriosas en Ceuta, hacen las camaradas de la Delegación de Auxilio al Combate, en sus lechos, también a los mutilados y heridos va en restablecimiento atienden con celo maternal, bus cada aquello que les haga agradable sus horas de reposo. A este fin en la tarde de hoy, las camaradas de Auxilio al Combate han invitado a una veintena de heridos convalecientes a una gira campestre, en la que no faltará una espléndida merienda.

La primera Comunión de las Alumnas del Colegio de las Hermanas Misioneras de la Purísima Concepción

En la Santa Iglesia Parroquial de los Remedios, tuvo lugar esta mañana, a las ocho, el solemne acto de celebrar la primera comunión las alumnas del Colegio de las Hermanas Misioneras de la Purísima Concepción.

Vestidas de blanco, con sus primorosos velos y las galas de rigor en tan hermosa ceremonia, el nutrido grupo de alumnas que, por vez primera, habían de recibir el Pan espiritual, semejaban un espléndido jardín de virginales flores, aromadas por el celestial perfume de la más pura inocencia.

Terminado el solemne y bello acto, las alumnas dirigidas por las Hermanas regresaron al Colegio donde tenían preparado un exquisito desayuno primorosamente servido.

Felicidades a las Hermanas Misioneras de la Purísima Concepción por la hermosa y solemneidad con que se llevó a efecto el sagrado acto, con tan exquisito y primoroso celo organizado.

Mercedes Berrocal

PROFESORA EN PARTOS

Soberanía Nacional, 58. Ceuta

Se Compran

MAQUINAS de escribir usadas, Underwood, Continental, Royal y Remington.

ANTONIO F. FERNANDEZ Academia de Mecanografía Marcelo Roldán 2 (ant. s. Riego)

La labor de la Delegación de Auxilio al Combate

HOY INVITARAN A VARIOS HERIDOS A UNA MERIENDA CAMPESTRE

El tema de la labor meritísima que realiza nuestra Delegación Local de Auxilio al combate es amplio, tanto que no bastan unas simples líneas para expresar toda la abnegación y el espíritu de sacrificio que poseen en su misión las camaradas de este sevillio. Muchachas de las mejores familias ceuties dedican sus horas libres, las que otras dedican al paseo o al cine, a cuidar de los gloriosos heridos de guerra que reciben asistencias en el Hospital Militar O'Donnell, buscando recursos para hacer importantes envíos al frente y, como decimos, cumplir otras misiones todas llenas de espiritualidad y patriotismo, de las que nos hemos de ocupar muy pronto en un reportaje.

Por hoy sólo queremos destacar que además de las atenciones que a los heridos de guerra que curan sus llagas gloriosas en Ceuta, hacen las camaradas de la Delegación de Auxilio al Combate, en sus lechos, también a los mutilados y heridos va en restablecimiento atienden con celo maternal, bus cada aquello que les haga agradable sus horas de reposo. A este fin en la tarde de hoy, las camaradas de Auxilio al Combate han invitado a una veintena de heridos convalecientes a una gira campestre, en la que no faltará una espléndida merienda.

La primera Comunión de las Alumnas del Colegio de las Hermanas Misioneras de la Purísima Concepción

En la Santa Iglesia Parroquial de los Remedios, tuvo lugar esta mañana, a las ocho, el solemne acto de celebrar la primera comunión las alumnas del Colegio de las Hermanas Misioneras de la Purísima Concepción.

Vestidas de blanco, con sus primorosos velos y las galas de rigor en tan hermosa ceremonia, el nutrido grupo de alumnas que, por vez primera, habían de recibir el Pan espiritual, semejaban un espléndido jardín de virginales flores, aromadas por el celestial perfume de la más pura inocencia.

Terminado el solemne y bello acto, las alumnas dirigidas por las Hermanas regresaron al Colegio donde tenían preparado un exquisito desayuno primorosamente servido.

Felicidades a las Hermanas Misioneras de la Purísima Concepción por la hermosa y solemneidad con que se llevó a efecto el sagrado acto, con tan exquisito y primoroso celo organizado.

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Albucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana, 2. — EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8. — EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1. — EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32. — EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa.

SE VENDEN muebles, Isabel Cabral, 1. Tercero.

Caramelos "Estampas Cine"

MARCA REGISTRADA

Completando la colección de artistas de cine en los preciosos albums de la casa, que al efecto reparte gratuitamente, obtendréis bonitos y variados regalos.

De venta en confiterías y ultramarinos

Lea V. EL FARO

24-mayo de 1938. — II Año Triunfal.

La sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Alcalde de la ciudad, don Fernando López Cantil, se celebró en la tarde de ayer la sesión ordinaria en primera convocatoria, que estaba anunciada, habiéndose asistido los señores señores Guillén Cortés, Maeso, Santos Vilela, Díaz Muriel, Fatous, Santacruz, Puyoles, Ben Amor y Jiménez Olmedo.

Por no haber disposiciones oficiales que incumban al Ayuntamiento se pasa a los asuntos de trámite ordinario comenzando con la aprobación del presupuesto y proyectos para instalación del agua en los jardines de San Amaro, ya que dichas obras han de significar una gran economía para el Municipio.

Finalmente se aprueba en forma de justificantes de prácticas de autosas, acordándose que por el médico forense se hagan éstas gratuitamente, así como una factura de adquisición de sueros anti-diftericos.

A continuación se aprueban los presupuestos presentados por la Delegación del Trabajo y el presentado por la Comisión Provincial de Mutilados acordándose igualmente dar las gracias a las Cámaras Oficiales de Ceuta por la cesión de los locales para dicha Comisión.

Se acuerda cubrir la plaza de agente ejecutivo mediante un concurso examen exigiendo al mismo tiempo a los que concurren una fianza en metálico de 5.000'00 pesetas.

Se acuerda también cubrir la plaza de fontanero, fontanero con dos bomberos a quienes se les daría una gratificación de tres pesetas a repartir, sin que esta gratificación cause efectos administrativos y también se acuerda el reconocimiento de unos créditos a la Empresa de nomas fidejares de Nuestra Señora del Pilar.

Se desestima el escrito presentado por don Antonio Contreras, en solicitud de reclamo.

APOLO

Hoy 26 de Mayo de 1938 II Año Triunfal.

Primera sección a las 3. Segunda numerada a las 7. Tercera a las 9.

La marca METRO, presenta el ESTRENO de la comiquísima producción titulada UN PERFECTO CABALLERO

es una película que por su argumento, interpretación y fuerza cómica, se puede considerar como una película perfecta

Con MARGAN comparte las glorias de este film la graciosísima actriz CICELY COURTNEIDGE consiguiendo que No deie usted de verla RRONTO otro estreno: METRO JAQUE AL REY

USE SIEMPRE

CRIVE

PASTA DENTIFRICA

EL PRIMER DENTIFRICO ESPAÑOL

USE SIEMPRE PARA SU TOCADOR

Jabón PAQUISARI

ES UN JABON DE CALIDAD, NO DE LUJO ES EL MEJOR ENTRE SUS SIMILARES, Y EL MAS ECONOMICO.

Se imita pero no se iguala

D. C. A.

Construcción de refugios

Relación de los citados para trabajar el día 30.

Refugio de Hadú. -- Encargado: Cristóbal.

Rafael Conejo Valle. Miguel Díaz Reyes. Francisco Seglar Ruiz. Francisco Cruz Segura. Antonio Raya Coronado. Miguel Bautista Negrete. Juan Reyes Adalid. Juan de los Santos García. Juan Amores Fuentes. Joaquín Lladó Serrano. José Martos Córdoba. Pascual Padilla Navarro. Antonio Postigo Carrión. Francisco Catalán Domínguez.

Cristóbal Ruiz Lara. Miguel Jiménez Casanova. Francisco Mena López. Juan Madeid Cabrera. Abdelkader Ben Mohamed. Rafael Villena Rico. Juan López Piñero. José Izquierdo Albarrán.

Refugio de Plaza de Ruiz. -- Encargado: M. Molero.

Melchor Donoso de Dios. Juan Castro Cárdenas. Andrés Campos Díaz. Ezequiel Callejas Miguel. José Muñoz Pérez. Juan Cedano Galeote. Ramón Esteban Gil. Aurelio Amodar Díaz. Luis Cobos González. Francisco Calle García. Francisco García Ruiz. Juan González Quirós.

Bernardo Mañá Rueda. Salvador Castañeda Mena. José Sánchez Melguiso. Miguel Díaz Morilla. Rafael García Núñez. José Hidalgo Mariscal. Manuel Cortizo Perdí. José Quireza Cota. Domingo Tejada Nevado. Refugio de Plaza de los Reyes. -- Encargado: José María Romero.

Manuel Centeno Sánchez. Hamed Ben Haméd. Juan Bellido Malo. Abdelan Ben Mohamed Abdelkader.

Tomás Buet Alemán. Laureano Palacios Martín. José Muñoz Rabanada. Pelayo Alonso Girado. Cristóbal García Sánchez. Asensio López Asensio. José García Cortés. Antonio Durán Martín. Antonio Guerrero Cano. Enrique Torres Gil. Antonio Barreiro Peña. Diego Vega González. Manuel Díaz Gutiérrez. Pedro Rodríguez Rodríguez. Ramón Sánchez Sánchez. Enrique Márquez Ramos.

Refugio de Plaza de Azcárate. -- Encargado: Ocaña Peñalza.

José Sánchez Mora. José Martín Rivero. Fermín Fernández Murtula. Ramón Martín Vizo. José Abad Páez. Eduardo Camúñez Aguilar. José Hoyos Pinto. Manuel Fernández Osuna. Francisco Moreno Jiménez. Abdelan Ben Mohamed. Francisco López Martínez. Juan Cedeño Mota. José Palmero Piedra. Mohamed Abdelam. José Campos Zapata. Francisco Baquero Sierra. Antonio Caparrós Vicente.

Refugio del Recinto Sur. -- Encargado: Rogelio Medina.

Francisco Fajardo Pelicot. Miguel Puerta Murcia. Francisco Román Aranda. José Rayo Alcántara. Juan Gómez Martínez. Hamed Ben Medani. Rogelio Arroyo Fidel. Antonio Lombardo Medina.

Antonio Martín Espinosa. José Moyano López. Francisco Anoria Avilés. Cayetano Cano Pizano. Manuel Izquierdo Durán. Francisco Cana Serrano. Juan García Delgado. Mohamed Ben Sele. Diego Alcántara Carrasco. Francisco Alcántara Carrasco.

Antonio Campos Vasco. Miguel García Camarero.

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PEPELES PINTADOS

Asamblea Local de la Cruz Roja de Ceuta

Relación de individuos para los que se han recibido fichas de información de sus familias en esta Asamblea y cuya dirección se desconoce:

Esteban Herráiz Palomero, (V-N) Tetuán. Francisca López Navarro, calle V. n.º 7. Hadú. José Ortega Pérez, Agrupación de Artillería 2.ª Batería Pesada.

Vicente Marcos Marco, soldado de Montaña 1.ª Batería Ceuta. Antonio Díaz Díaz, Agrupación de Artillería 1.ª Batería de Montaña.

José Muñoz Navarro, Servicio Militar de Artillería de Montaña 7.ª Batería Ceuta. José M.ª Fernández Castillo, Comandancia Militar (Ceuta).

José Valverde Rubio, Canoas del Castillo n.º 6 (Ceuta). Francisco Navarro Ortiz, Bon Transmisiones Marruecos 1.ª Cía. Telégrafos Campaña. Escribiente Mayoría. Ceuta.

José Salas Manzuco, (Ceuta). Miguel Pérez, Canalejas número 25. (Ceuta).

José Pérez Salvá, Agrupación de Artillería Ceuta 1.ª Batería Montaña. Manuel Rubio Piqueras, C. I. C. R. (Ceuta). Ramón Sanchiz, C. I. C. R. (Ceuta).

José Oviedo García, (V-N) (Ceuta). Hermenegildo Vidal Gómez, teniente de Infantería Grupo de Regulares de Ceuta 3. Cipriano Merino, Soberanía Nacional n.º 29-4.º Ceuta.

Miguel Crbi, C. I. C. R. (Ceuta).

Faustino Carrasco Muñoz, Plana Mayor (Ceuta). Francisco Navarro Ortiz, Soberanía Nacional n.º 16 o 58. (Ceuta). Ceuta, 23 de Mayo de 1938 --II Año Triunfal.

El Presidente, Arcadio García de Castro.

Bar Jandilla Plaza de Ruiz, 2 JUAN CAMPO GARCIA

Dos libros

"Ansias" y "Romances en prosa de nuestra Guerra"

Acaban de publicarse estas dos obras. Del primer título, es autor, José Villagrà, Camisa Vieja de la Falange, muerto en Aragón, como alférez de la Legión. José Villagrà había desempeñado desde las horas primeras y difíciles, servicios de responsabilidad e importancia; en "S. E. U.", en Prensa y Propaganda y finalmente en Milicias. En su obra se recogen sus mejores poemas. Lleva el volumen un prólogo del escritor, camarada Teófilo Ortega, cuyo prólogo titula "Camisa Azul sobre corazón de niño".

El segundo volumen, como supondrán cuantos lo lean, es de Teófilo Ortega, que ha venido desde los primeros días del Movimiento, en el alumbraamiento de nuestra Prensa, sin descanso, recogiendo los hechos de nuestra guerra que ahora destaca en este precioso volumen.

De ambas obras nos vamos a ocupar en detenido comentario desde estas páginas.

Los pedidos de ejemplares pueden hacerse a su editor Merino, de Palencia.

Abren dichas Obras una "Colección Jorge Manrique", honrando la memoria del autor inmortal de las Coplas a la Muerte de su Padre el Maestro de Santiago y tiene la Colección una forma elegante, es verdadera, resultando accesible a todas las posibilidades económicas.

Es de creer que estas obras no faltarán en ninguna biblioteca y que serán leídas con la natural avidez.

LA EXPRES - TINTORERIA MECANICA de ANTONIO HIDALGO TRUJILLO Fábrica y despacho: General Aranda, 3. Bajo. Tetuán Tejido en negro y toda clase de colores -- Limpieza en seco de toda clase de tejidos. -- Prontitud en los trabajos Precios económicos Lutos en 12 horas

CREMAN DENTAL GIGIENETICA PROFIDEN EL DENTIFRICO IDEAL PARA LA HIGIENE PREVENTIVA DE LA BOCA Remita el adjunto cupón a su representante, al Apartado número 152 de Ceuta y recibirá un tubito, como propaganda de esta PASTA DENTIFRICA. Nombre Dirección Ciudad

Continental NEUMATICOS Mangueras para todos los usos. Rodillos de imprenta Bandas de Billar. Correas para transmisiones. Bandas de goma para sierras rotativas. Arandelas de goma. Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta LA TECNICA ING. E. RUDT General Prima, 12 TETUAN

SEBES "LA RIVA" COGNAC "LA RIVA" MACHARNUDO "LA RIVA" De conformidad con lo ordenado por la Superioridad, se hace público, que mañana jueves, festividad de la Ascensión de Nuestro Señor, se considerará inhábil a efectos meramente oficiales. Por Dios, España y su revolución Nacional Sindicalista. Ceuta 25 de Mayo de 1938. II Año Triunfal. El Delegado de Trabajo JACOBO GUITART Saludo a Franco. ¡Arriba España!

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. SECCION FEMENINA De orden de la Regidora Provincial se ordena a todas las flechas se presenten en esta Delegación, debidamente uniformadas el día 26 del actual a las 16 horas, con objeto de asistir a la procesión que saldrá del Templo de Nuestra Señora de África a las 17 horas. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 25 de Mayo de 1938. II Año Triunfal. La Delegada Local de Flechas Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Nota deportiva

En el día de hoy festividad de la Ascensión del Señor, se desplazará a la vecina plaza de Tetuán el potente equipo de Santa Bárbara para el fin de entender en partido de entrenamiento con el Grupo de Regulares de Tetuán.

Como recordará la afición de la plaza el día 15 del actual se celebró un partido de fútbol entre los equipos de la plaza de Tetuán a vencer a la plaza de Ceuta por el resultado de seis a dos.

Ni que decir tiene el entusiasmo que en la plaza de Tetuán se pondrá en la noche de los Regulares, para querer demostrar a sus partidarios que lo de seis a dos fue un puro camelo, y los artilleros a justificar según ellos la superioridad en el campo.

En este partido de revancha se verá la Hípica repleta de se locto público, pues no en balde tiene fama de buen conjunto el "Santa Bárbara" y como quiera que según tener entendido los Regulares reforzarán su equipo con algunos ases, de aquí el que ha de ser un partido reñidísimo y divertido.

La buena amistad que de por sí une a ambos, será motivo más que suficiente para que los noventa minutos de juego sea de extensa emoción y de juego correcto que es base primordial en estos partidos donde todos han de poner de su parte la nobleza de que tanto le caracteriza y poder justificar ante la afición que la buena cordialidad fuera del terreno de juego quedará patente en la Hípica.

De esta plaza se desplazará con el equipo muchos partidarios que animarán a su favorito y éste será un motivo más para que el "Santa Bárbara" regrese con un nuevo y rotundo triunfo. Chutando

Delegación de trabajo bajo de Ceuta

ORDEN De conformidad con lo ordenado por la Superioridad, se hace público, que mañana jueves, festividad de la Ascensión de Nuestro Señor, se considerará inhábil a efectos meramente oficiales. Por Dios, España y su revolución Nacional Sindicalista. Ceuta 25 de Mayo de 1938. II Año Triunfal. El Delegado de Trabajo JACOBO GUITART Saludo a Franco. ¡Arriba España!

ACABA DE PUBLICARSE Nueva Geografía Postal de España Por: José María Ayala Martín Conteniendo 360 páginas de texto. -- Precio 20 pesetas y los GRAFICOS DE GEOGRAFIA (51 gráficos). -- Precio 12 pesetas. Contiene la descripción completa de todos los ferrocarriles de España, Estaciones, Forma de verificar el servicio, y ampliación de datos necesarios para todo empleado de Correos. De gran utilidad para Comerciantes e Industriales. DE VENTA EN TODAS LAS LIBRERIAS Distribuidor general para España: CECILIO GASCA D. Jaime I. 10. Zaragoza

CERVANTES Jueves de Gran Gala 26 de Mayo II Año Triunfal. Primera sección a las 3. Segunda numerada a las 7. Tercera a las 9. Hispania Tobis, la marca de los grandes éxitos de la temporada 37-38, presenta la extraordinaria superproducción. UNA NOCHE CON EL EMPERADOR de la que es protagonista la simpática estrella JENNY JUNG GO la que luce toda la gama de su arte magnífico, contagiando al espectador el delicioso optimismo de su alegría juvenil. REPARACION del celebrísimo Noticiero Fox Movieton, exclusivo de esta Empresa, el cual será presentado semanalmente, al mismo tiempo que las principales capitales españolas. En el sumario del número que hoy estrenamos, figuran entre otras las siguientes informaciones: Una visita a la isla de los Volcanes en el pacífico. (Nueva Zelanda). Inauguración de la

exposición Imperial por los reyes de Inglaterra. Reportaje inédito de la solemne consagración de un Obispo. EL VIAJE DE HITLER A ITALIA con las grandes maniobras Navales, El apoteósico desfile en Roma y las maniobras aéreas en presencia de Mussolini e Hitler. El sábado programa sensacional, estrenándose el formidable documental Español en seis partes: "Los Conquistadores del Norte" producido por F. E. T. de las J. O. N. S. que supera a todo lo conocido hasta ahora sobre nuestro Glorioso Movimiento Nacional.

MENACHO LIBRERIA Prensa extranjera, Bibliotecas Circulante, Figuras, Libros de texto

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION

GOLIAT Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores. Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) Siempre por su calidad RUTE

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE" Llegará a Ceuta el próximo día 20 con destino a Tánger y Sevilla, y el 26 para Málaga, Palma de Mallorca y Génova. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI. JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. SOBERANIA NACIONAL, 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

La Unión y el Fenix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (Fundada en 1864) Domicilio legal: Valladolid, edificio de su propiedad, Calle del General Mola número 1. Seguros de incendios, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos. Subdirector en Ceuta: LUIS UTOR GUERRERO. González de la Vega, número, 5. Teléfono 1-4

COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal "Mútua de Ceuta" Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, 51 Teléfono 8-0-3

Grandes almacenes de tejidos CASA IBANEZ La casa más surtida Ultimas novedades

La Espiga de Oro Pañ español, francés y Viena. -- Especialidad en pañ moreno. -- Pañ caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono 4-7-8 CEUTA

RAMON WEIL y HERMANO Fábricas de hielo. -- Cámaras frigoríficas. -- Aguas carbónicas y jarabes. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla Teléfono número 2-8-0

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa. -- Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa PARA MAS INFORMES: EN SEVILLA, Alvaro Rodríguez López, Delegación, Paseo de Colón, 16. -- HUELVA, Señores Domínguez Hermanos. -- CÁDIZ, don Emilio Huart. -- MÁLAGA, Srs. Sucs. de C. Echevarría. -- ALGECIRAS, don Miguel González Gómez. -- MOTRIL, Sr. Hijo de R. Molina. -- MELILLA y CEUTA, Sra. Viuda de S. Salama. -- VILLA SANJURJO, don Manuel Izquierdo Romero. -- RÍO MARTÍN, don Cristóbal Espinosa Conde. -- LARACHE, don José Torres Aspe.

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado Finísimo. Última novedad en: VICENTINO

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. --oOo-- CEUTA

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA Teléfono 1-9-6 --oOo-- CEUTA

¿Quiere Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTIDO EN PANERIA PARA TRAJES DE CABALLERO.

Varias informaciones de radio

EL CONSEJO DE MINISTROS DEL MARTES

Burgos, 25. — El Consejo de ministros, celebrado ayer bajo la Presidencia del Caudillo, terminó a las once y media de la noche.

El ministro del Interior, don Ramón Serrano Suñer, facilitó, luego, a los periodistas, la referencia verbal.

Dijo el ministro que la mayor parte de la reunión ministerial se había dedicado a cambiar impresiones, con gran amplitud, sobre política general.

Luego se trató de la ley de conexiones y transacciones, que ha sido aprobada.

LA COMISION QUE IRA A ITALIA EN EL DIA DE LA SOLIDARIDAD ITALIANA CON LA ESPAÑA NACIONAL

Le acompañarán cuatro ilustres escritores

Burgos, 25. — La Comisión que marchará a Roma para asistir y tomar parte en el "Día de la Solidaridad Italiana con la España Nacional", ha quedado constituida definitivamente.

Además de las personas ya conocidas irán prestigiosos periodistas en representación del Servicio Nacional de Prensa. Estos son: D. Ignacio Luca de Tena, D. Tomás Borrás, D. Ramón García Garcilaso y don Manuel Aznar.

LA ESTANCIA DEL ALMIRANTE ITALIANO MARENCO EN SEVILLA

Sevilla, 25. — El general Queipo de Llano obsequió con un almuerzo íntimo al almirante italiano Marenco. El almuerzo tuvo lugar en Capitanía y asistieron el general Queipo de Llano con su esposa e hija Marija, el almirante italiano con su esposa, hija y sobrina, el coronel de E. M., señor Cuesta, el almirante de la base naval de San Fernando, señor Basterreche, el cónsul de Italia, el vicealmirante italiano, el comandante de "Quarto", el gobernador civil de Sevilla, don Pedro Gamero, el comandante militar, Sr. Aramburo y el alcalde de Sevilla.

A continuación los marineros italianos fueron obsequiados con una fiesta campera que tuvo lugar en el cortijo de Juan Belmonte, consistente en una tarta de reses al típico estilo andaluz que deleitó a los huéspedes visitantes.

Hoy a las once de la mañana han visitado la Catedral y el Museo, así como otros monumentos y por la tarde serán obsequiados en una nueva fiesta que se celebrará en su honor.

LOS EMBAJADORES DE INGLATERRA Y FRANCIA PIDEN A CECOSLOVAQUIA LA REVOCACION DE LAS MEDIDAS MILITARES

Paga, 25. — En la visita que realizaron ayer al jefe del Go-

BIENIO CHECO, LOS EMBAJADORES DE INGLATERRA Y FRANCIA LE HICIERON VER LA NECESIDAD DE REVOCAR LAS MEDIDAS MILITARES DICTADAS ÚLTIMAMENTE Y QUE SÓLO PUEDEN PROVOCAR REACCIONES DE LOS SUJETOS

Berlín, 25. — Las informaciones facilitadas por testigos presenciales del vuelo de un avión checo sobre territorio alemán, aseguran que los tripulantes del aparato sacaban fotografías, sin duda con el propósito de apreciar los movimientos militares del lado alemán.

SOBRE EL VUELO DE UN AVION CHECO SOBRE TERRITORIO ALEMAN

París, 25. — La nota oficial publicada ayer noche en Varsovia, en la que el Gobierno polaco dice que el tratado franco-polaco no arrastrará a Varsovia a una guerra si Francia se empeñase en apoyar a Checoslovaquia, ha producido enorme

LA PRENSA POLACA DENUNCIA LOS MOVIMIENTOS MILITARES CHECOS

Varsovia, 25. — Los periódicos polacos denuncian los preparativos militares checos a lo largo de la frontera alemana y dicen que ello sólo puede servir para dar lugar a incidentes.

POLONIA NO AYUDARA A FRANCIA SI ESTA TOMASE A SU CARGO LA DEFENSA DE CECOSLOVAQUIA

París, 25. — La nota oficial publicada ayer noche en Varsovia, en la que el Gobierno polaco dice que el tratado franco-polaco no arrastrará a Varsovia a una guerra si Francia se empeñase en apoyar a Checoslovaquia, ha producido enorme

IMPRESION DE LOS CIRCULOS DIPLOMATICOS Y POLITICOS FRANCESES

Los periódicos comentan el comunicado del Gobierno polaco y la mayor parte de ellos dicen que se ve bien claro que Polonia apoya las reivindicaciones de los alemanes sudetes y que el estado actual de las relaciones franco-polacas son el resultado de la nefasta política del frente popular francés que está aislando al país de las demás naciones europeas.

GRAVES DISTURBIOS EN LA ISLA INGLESA DE JAMAICA

Londres, 25. — El Almirante go británico ha dado órdenes a un crucero de la Armada para dirigirse rápidamente a Jamaica, donde se están registrando graves disturbios, con motivo de la huelga general que fue declarada hace varios días.

El gobernador de la Isla ha comunicado al Gobierno inglés que la policía de Jamaica es impropia para terminar con los sangrientos sucesos y que tiene fuerza suficiente para restablecer el orden.

EN LA AUSTRO-HUNGARA, HENRIK COBLENZ CONDE EN LA CONVENCION DE LA MINORIA ALEMANA EN EL ESTADO CECOSLOVACO

Zurich, 25. — Figura de primer plano en el drama político que atraviesa hace años el íntimo de su constitución a Checoslovaquia es la del jefe de los sudetes alemanes, Konrad Henlein. Sobre el converge la atención de cuantos no sólo tienen conciencia del peligro que la cuestión de las minorías nacionales checoslovacas representa para la paz general en Europa. No parecen por tanto de importancia las noticias que la Agencia Central europea recoge sobre la vida y la carrera política de Konrad Henlein para arrojar luz sobre su personalidad. Nacido el 6 de mayo de 1898 en Maffersdorf de Reichenberg en Bohemia, don de visitó la escuela primaria, seguía en Coblenz los estudios en la Academia comercial cuando estalló la guerra. A los dieciséis años se alistó voluntario. Llegó a ser oficial y combatió hasta que en el año 1918 cayó prisionero en el frente italiano. Después del derrumbe de la monarquía austro-húngara, Henlein pasó a Coblenz donde en 1925, siguiendo su vocación política abandonó Coblenz y se dirigió a Praga para la enseñanza de la gimnasia. Este momento señala también el principio de la actividad política de Konrad Henlein con la fundación de la Sociedad alemana de gimnasia que iba a reclutar a los jóvenes alemanes de Checoslovaquia movilizándolos para la causa de las reivindicaciones nacionales. Para la formación de los instructores, se retiró de los cuadros de la sociedad gimnástica, no tardó en crearse también una escuela. En 1933 Henlein lanza un manifiesto para la constitución de un "Frente patriótico de sudetes alemanes". Así se forma el partido de los Carpatos de mayo ya en las elecciones de mayo de 1935 obtuvieron un imponente triunfo. El 90 por 100 de los grupos alemanes de Checoslovaquia es ya de Henlein.

STALIN NO SE ATREVE A VENTANEAR POR MIEDO A UN ATENTADO

Varsovia, 25. — Informan de Moscú que Stalin ha suspendido sus vacaciones, por temor de ser víctima de un atentado. El dictador soviético pasará el verano en una finca particular situada en las inmediaciones de Moscú.

DINAMARCA RECONOCE EL IMPERIO ITALIANO EN ETIOPIA

Roma, 25. — Esta mañana el embajador de Dinamarca ha visitado al ministro de Relaciones Exteriores de Italia, Conde Ciano, para comunicarle que su Gobierno reconocía oficialmente el Imperio italiano en Etiopía.

Con este reconocimiento todos los países escandinavos lo han efectuado.

SE ESTRELLA UN AVION COMERCIAL PERECIENDO LOS PASAJEROS Y LA TRIPULACION

Cleveland, 25. — En las cercanías de esta ciudad se ha estrellado un avión comercial. Los siete pasajeros y los tres tripulantes han perecido en el accidente.

Testigos presenciales han manifestado que vieron incendiar el avión en pleno vuelo. Luego estuvo buscando sitio propio para aterrizar sin conseguirlo y acabó cayendo en un precipicio, donde se estrelló, incendiándose el depósito de combustible y pereciendo carbonizados los ocupantes.

CINCUENTA FRANCESES EVACUAN VALENCIA LLEGANDO A PORT VENDRE

Dicen que la vida es espantosa en la ciudad del Turia y que se teme no tarde en producirse la sublevación.

París, 25. — Continúa el éxodo de la población civil francesa de Valencia.

Hoy a bordo de un contratorpedero llegaron a Port Vendre cincuenta refugiados franceses que residían en Valencia. Por sus declaraciones se sabe que la vida en Valencia es espantosa, reinando el hambre y sufriendo la población el azote de las epidemias.

Según estos repatriados franceses, la situación es cada vez más grave y los cabeceles rojos temen que de un momento a otro estalle una sublevación.

EL COLEGIO DE ESPAÑA EN BOLONIA TRANSFORMADO EN HOSPITAL

Son atendidos con exquisito cuidado los mutilados y heridos de nuestra guerra

Bolonia, 25. — El Colegio de España en esta ciudad ha acogido a varios grupos de gloriosos mutilados españoles e italianos que combatieron juntos en defensa de la civilización contra el comunismo destructor.

Antes de la guerra el Colegio de España, del que es Rector don Manuel Carrasco, tenía de huéspedes a jóvenes estudiantes. Ahora como todos los jóvenes españoles han empuñado las armas y el colegio se hallaba desierto el señor Carrasco lo ha destinado a hospedar a los mutilados y heridos que reciben en él los auxilios de la ciencia y cuidados exquisitos.

Conrad Henlein, jefe de los sudetes Alemanes

Zurich, 25. — Figura de primer plano en el drama político que atraviesa hace años el íntimo de su constitución a Checoslovaquia es la del jefe de los sudetes alemanes, Konrad Henlein. Sobre el converge la atención de cuantos no sólo tienen conciencia del peligro que la cuestión de las minorías nacionales checoslovacas representa para la paz general en Europa. No parecen por tanto de importancia las noticias que la Agencia Central europea recoge sobre la vida y la carrera política de Konrad Henlein para arrojar luz sobre su personalidad. Nacido el 6 de mayo de 1898 en Maffersdorf de Reichenberg en Bohemia, don de visitó la escuela primaria, seguía en Coblenz los estudios en la Academia comercial cuando estalló la guerra. A los dieciséis años se alistó voluntario. Llegó a ser oficial y combatió hasta que en el año 1918 cayó prisionero en el frente italiano. Después del derrumbe de la monarquía austro-húngara, Henlein pasó a Coblenz donde en 1925, siguiendo su vocación política abandonó Coblenz y se dirigió a Praga para la enseñanza de la gimnasia. Este momento señala también el principio de la actividad política de Konrad Henlein con la fundación de la Sociedad alemana de gimnasia que iba a reclutar a los jóvenes alemanes de Checoslovaquia movilizándolos para la causa de las reivindicaciones nacionales. Para la formación de los instructores, se retiró de los cuadros de la sociedad gimnástica, no tardó en crearse también una escuela. En 1933 Henlein lanza un manifiesto para la constitución de un "Frente patriótico de sudetes alemanes". Así se forma el partido de los Carpatos de mayo ya en las elecciones de mayo de 1935 obtuvieron un imponente triunfo. El 90 por 100 de los grupos alemanes de Checoslovaquia es ya de Henlein.

El cual es su jefe y como a tal se le reconoce en Europa. Ahora le cabe a él, que ha creado su unidad, la responsabilidad de guiar a los alemanes en la dura lucha por la conquista de los derechos civiles y políticos contra la opresión checa. Los actos y las fases de esta lucha hasta su desarrollo actual son demasiado conocidos para que sea necesario recordarlos en particular. Lo que caracteriza la acción de Henlein y revela su fuerte personalidad de hombre político es la rotunda negación a las soluciones de compromiso que en varias ocasiones creyó el Gobierno checoslovacó poder dar a la cuestión de la minoría alemana tratando con los grupos supervivientes del llamado partido activista. El objetivo de estos intentos era acallar las quejas y las demandas de los alemanes que el conocido acuerdo con los activistas el 18 de febrero de 1937 el cual no encontró tampoco la aprobación de Henlein no sólo porque no se enclavó con la intervención del partido que representa la absoluta mayoría de la población alemana sino también porque la solución propuesta no podía constituir una sistematización del problema de la convivencia de la minoría alemana en el Estado checoslovacó y porque no había modo de creer que los checos pensasen cumplir el acuerdo lealmente. Los acontecimientos que siguieron el 18 de febrero de 1937 han venido dando la razón hasta hoy a este recelo de Henlein; y al cumplir se la unión de Austria a Alemania determinaron el paso a un partido de las pocas fracciones de disidentes activistas con las cuales había contactado durante tanto tiempo al Gobierno de Praga para eludir con compromisos destinados a no ser cumplidos la solución que reclaman los más elementales derechos de nacionalidad y de vida. A esta solución llevan también inevitablemente los tiempos. — (Central Europa.)

net, pues se agrega que en la misma se han tratado diferentes asuntos de índole internacional que interesan a ambos países.

No se sabe, aunque se supone, que hablaban de la cuestión de Checoslovaquia sobre la cual están interesados ambos países.

Más tarde estuvo a visitarle su colega el Ministro de Justicia, Conde Rodero, con quien tuvo lugar un cambio de impresiones.

También cumplimentaron al Ministro del Interior los Gobernadores civiles de Sevilla y Coruña, señores Gamero del Castillo y Muñoz Aguilár

CURSILLOS DE PUERICULTURA

Pamplona, 25. — Organizada por la Inspección Provincial de Sanidad tendrá lugar un cursillo de puericultura, que comenzará el treinta del corriente y terminará el quince de Junio.

El cursillo está destinado a la enseñanza a señoras y señoritas y en él tomarán parte médicos especialistas de esta materia.

SE HA CASADO EL MINISTRO YANKI DEL INTERIOR

Tiene setenta y cuatro años y la novia veintidós

Nueva York, 25. — Los periódicos aseguran que ningún miembro del Gobierno, ni tampoco el Presidente Roosevelt, se sabe nada del casamiento secreto del ministro yanki del Interior, de 74 años de edad con una muchacha de veintidós años, y que actualmente se encuentra en viaje de novios.

EN EL TEATRO DE LAS ARTES DE ROMA SE INAUGURA UNA EXPOSICION DE ARTE ESPAÑOL

Roma, 25. — Ha sido inaugurada en el salón del Teatro de las Artes una exposición en la que figuran nueve esculturas y cuarenta y nueve cuadros, retratos y dibujos de los artistas españoles Pérez Comendador y Magdaléna Ledon.

Al acto inaugural asistieron el ministro italiano de Cultura, señor Alfieri, el Embajador de España, señor García Conde, los Príncipes de Asturias y personalidades italianas y españolas.

El ministro Alfieri tuvo palabras de vivo elogio para las obras expuestas.

ENTREVISTA DEL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES FRANCÉS CON EL EMBAJADOR ALEMÁN

París, 25. — Esta noche visitó al ministro de Relaciones Exteriores de Francia, Bonnet, el embajador de Alemania en esta capital con quien sostuvo una larga conferencia.

En los centros oficiales de París se dice que la iniciativa de esta entrevista se debe a Bon-

El Doctor Cano Torres

Pone en conocimiento de su distinguida clientela que cierra la consulta durante el mes de Junio, por marchar a España, a realizar un cursillo médico.

RESULTADO SATISFACTORIO DE LAS NEGOCIACIONES ALEMANAS-HOLANDESAS

Berlín, 25. — Las negociaciones que se venían realizando desde hace algún tiempo entre los representantes de Alemania y Holanda, con el fin de incorporar en los tratados económicos germano-holandeses el tráfico con Austria, han permitido llegar a un acuerdo y a partir del día primero de junio ya entrará en vigor para el tráfico entre Austria y Holanda.

Estas negociaciones se llevaban como base del acuerdo celebrado entre ambas naciones en diciembre de 1937. El tráfico será por tanto objeto de nuevos acuerdos.

Inauguración del Congreso Eucarístico en Hungría

DISCURSOS DE EMINENTES PERSONALIDADES INTERNACIONALES

El Congreso lamenta la ausencia del general nacionalista señor Moscardó

Budapest, 25. — Con una solemnidad extraordinaria se ha inaugurado hoy, el Congreso Internacional Eucarístico de esta capital con asistencia de más de doscientas cincuenta mil personas llegadas de todas partes del mundo y con a las representaciones de la Iglesia Católica.

El ministro de Cultos de Hungría, pronunció una alocución de inauguración diciendo: "Es preciso subrayar aquí la fuerza que tiene la fe Católica para aproximar a los pueblos. Es preciso hacer constar también que desde hace nueve siglos y medio la cultura de Hungría viene nutriéndose de la cultura de la cultura Cristiana y en tiempos de las duras pruebas, el alma húngara ha ido recobrando nuevas fuerzas y alentando nuevas esperanzas en la fuente inagotable que constituye la Fé Católica."

La concurrencia lamenta la ausencia del gran M'ltar Español, General Moscardó el que había prometido asistir al mismo como el heroico defensor del Alcazar de Toledo, a última hora no pudo salir para Budapest, dada sus grandes ocupaciones.

Se dio cuenta de un telegrama de adhesión de un joven militar nacional español en el cual transmitía al Congreso, sus más cordiales y sinceras felicitaciones.

Luego tomó la palabra el Príncipe de España, Cardenal Gómez y Tomás, quien comenzó su discurso enalteciendo la figura insigne del heroico defensor del Alcazar Toledano y agradeciendo a Hungría Cristiana, las simpatías que tiene por la España que renace en los campos de la victoria. Habló también del general Moscardó como un esforzado paladín del renacimiento en España de la fé Católica.

El sigue en el uso de la palabra, el Ob'spo de Nankin, Yu Pin, quien subrayó a su vez la importancia de la misión que le traía a este Congreso y la que incumbía a los autores y sabios católicos en su lucha contra las doctrinas marxistas.

Habla seguidamente el Redactor jefe del diario católico francés "La Cruz" León Marclen, quien pronunció un discurso sobre la misión en general de la prensa católica.

El célebre publicista yanqui Joseph Scott, habla en nombre de sus amigos de Norteamérica, transmite al Congreso los saludos de los católicos americanos. Agradece al mismo tiempo, las calurosas palabras de cordial acogida que le ha dispensado el pueblo húngaro y las grandes simpatías demostradas con todos los visitantes.

DETALLE DE LOS EXTRANJEROS QUE HAN ASISTIDO AL CONGRESO EUCARISTICO

Budapest, 25. — Se conocen detalles más completos sobre el número de personas que asistieron al Congreso Eucarístico de esta capital. El número de extranjeros que asistió al mismo se calcula en treinta mil. Los húngaros de que llegaron de todas las provincias y pueblos en 80.000 y el resto hasta completar los 250.000 de los habitantes de Budapest.

Fue un espectáculo formidable fantástico, la gran manifestación que se formó con todos los congresistas para celebrar el éxito del mismo.

FRACASAN LOS INTENTOS MARXISTAS DE FORMAR UN FRENTE POPULAR EN BELGICA

Los Sindicatos católicos se niegan a toda colaboración con las izquierdas

Bruselas, 25. — Han fracasado definitivamente los esfuerzos marxistas de la incorporación de los Sindicatos cristianos para formar un supuesto frente popular.

El Presidente de los Sindicatos católicos ha rechazado estas demandas de arrastrar a los obreros católicos a formar en un llamado frente antifascista común.

El Secretario General de los demócratas cristianos ha declarado en la sesión del Comité que rechazan para siempre y categóricamente toda idea de colaborar con los partidos de izquierda.

AVIONES INGLESES A EGIPTO

Londres, 25. — El "Daily Mail" dice que el Gobierno inglés prevee el envío de aviones de bombardeo y reconocimiento a Egipto, que serán estacionados en el Cairo y en la zona del canal de Suez.

EL SABADO SE REUNIRA EL GOBIERNO ITALIANO

Roma, 25. — El Consejo de ministros se reunirá el sábado en sesión extraordinaria bajo la presidencia del Duce Benito Mussolini.

Por el momento se ignora el motivo de la reunión ministerial.

UN CONGRESO DE ESTUDIOS DE POLITICA EXTERIOR EN MILAN

Milán, 25. — El Ministro de Relaciones Exteriores Conde Ciano, inaugurará el día dos del Congreso Nacional de Estudios de política exterior.

La ceremonia tendrá lugar en el castillo de los Sforzas y asistirán más de cincuenta representantes, entre ellos varios ministros.

LORD HALIFAX HUESPED DEL EMBAJADOR ITALIANO EN LONDRES

Londres, 25. — Anoche Lord Halifax fue huésped del embajador italiano conde Grandi en una cena servida en la Embajada de Italia. También asistieron miembros de la Cámara de los Lordes, de la de los Comunes y personas relevantes de la sociedad londinense.

MUERE EN ACCIDENTE DE AVIACION EL GENERAL RUMANO ENESCO

Bucarest, 25. — En un grave accidente de aviación ocurrido hoy cerca de Plovescht, al norte de esta capital, ha perdido la vida el Secretario general de la Federación aeronáutica rumana general Enescu y el piloto que lo acompañaba.

El general Enescu era uno de los asos de la aviación rumana y se distinguió durante la gran guerra por sus actos heroicos y pericia. Su muerte ha sido muy sentida en todos los medios políticos y militares.

La ciudad entera guarda un riguroso por la muerte de este gran militar.

Teodoro Butenko descubre la verdadera Rusia

Plegaría del pueblo ruso pidiendo al Todopoderoso que le libre de Stalin. - La vida de éste sus rencillas, crímenes, ambiciones. - La trágica farsa del Soviet vista por dentro, con todas sus miserias

En cierta ocasión encontré en Moscú a un antiguo conocido que acababa de regresar de la aldea, el cual me informó de la miseria que allí imperaba. La colectivización había arruinado totalmente la economía del pueblo y los campesinos se habían convertido en verdaderos mendigos. Por todas partes se abría paso el pesimismo.

¿Qué piensa entonces el campesino de Stalin?

Ese amigo me dió a conocer la única plegaria que un día tras otro sale de la boca de estas pobres gentes: "Dios Todopoderoso, sálvanos y presérvanos de nuestro tirano, el monstruo Stalin. Bendice y protege a Hitler y a Mussolini y dales fuerzas suficientes para vencer a este anticristo que ha aniquilado nuestras vidas y las de nuestros hijos". Este es el credo político de aquella aldea en la actual Rusia soviética. Los campesinos que formulan tal plegaria son pobres seres medio analfabetos. Jamás leen un periódico y como es natural, no tienen la menor idea de la existencia del "eje Roma-Berlín". Pero qué santa rabia encierran sus palabras contra el cruel despotá del Krenlin!

¿QUIEN ES STALIN?

¿Quién es este Stalin que se hace llamar a sí mismo "el amado caudillo del pueblo"? ¿Quién es este tético morador del Krenlin, que realiza sus crueles experimentos socialistas con la sangre fría de un alquimista medieval? ¿Quién es este Stalin que para un pueblo de muchos millones de habitantes es la encarnación suprema del martirio y la tiranía?

Stalin es natural de Georgia y pertenece a una familia artesana llamada Deschugaschwili. Su lugar de nacimiento es la pequeña ciudad de Gori. En su primera juventud se preparó para seguir una pequeña profesión espiritual, para la cual ingresó en el Seminario de Tiflis. Pronto pudo verse que no tenía capacidad ninguna para el estudio y, apenas ingresado en el Seminario, ya mantenía relaciones con ilegales organizaciones marxistas. Al poco tiempo colgó los hábitos y se convirtió en "revolucionario profesional".

Pero la lucha revolucionaria contra el zarismo no era tarea sencilla. Exigía decisión y valor. Y estas cualidades les faltaban a los marxistas revolucionarios. Sus actividades se reducían a dar conferencias sobre economía política, historia del socialismo y a estudiar "El Capital" de Marx, para luego propagarlo entre los obreros. Pero lo que se denomina lucha práctica revolucionaria (terrorismo, organización de huelgas, etc.), faltaba por completo. Pronto hubo de notar esto Stalin.

STALIN HUELGUISTA

Desde 1902 toma la dirección de diversas huelgas políticas en Batun, Kutais y Tiflis. En 1906, en una reunión del partido comunista, celebrada en el extranjero, conoce a Lenin. En 1912 es conducido a la Siberia por la Policía zarista. En octubre de 1917 pertenece al Comité de organización del levantamiento armado contra el Gobierno provisional de San Petersburgo.

Durante el tiempo de la guerra civil, no desempeña Stalin ningún papel relevante y

nadie descubre en él el más mínimo talento militar. Años más tarde, los literatos a sueldo le describirán como a un émulo de las glorias militares de Julio César y Alejandro.

También Worochilow en su libro plagado de mentiras y adulaciones, "Stalin y el Ejército rojo" atribuye a aquél en sí todos los éxitos militares del Ejército rojo. Pero la verdad es que Stalin sólo cooperó humildemente en el frente Sur, al lado de Zarizin, como miembro del Consejo Revolucionario de Guerra.

Hasta la muerte de Lenin juega un papel oscuro en la vida del partido comunista.

LA AMBICION DE STALIN

Los principales colaboradores de Lenin en aquel tiempo eran Trotzki, Zinoviev, Kamenew, Rudek, Plakatow, Bucharin, Kikow, Tomski y algunos otros, que es lo que se denominó "vieja guardia de Lenin". Todos ellos eran sus discípulos durante los años de lucha al margen de la ley en Rusia, y en el extranjero, por la causa de la revolución. La mayoría de entre ellos eran advenedizos pertenecientes a ricas familias de comerciantes. Todos ellos se movían en el más íntimo círculo de Lenin, estando bajo su directa dirección, entablando discusiones políticas con el propio Lenin, al cual, en muchas ocasiones lograban hacer variar de parecer.

El ambicioso y hambriento de poder Stalin, seguía con envidia enfermiza todos los movimientos de este grupo, en el que no lograba introducirse. La muerte de Lenin en 1924, dió la ocasión a Stalin de entablar una lucha a muerte con ellos.

Pero la lucha con la "vieja guardia de Lenin, era difícil. Entonces Stalin agrupó en torno a sí a una serie de comunistas que habían estado junto a él durante la guerra civil formando una especie de "grupo de lucha" dentro del partido comunista, y a cuyo grupo pertenecían, entre otros, Ordschonikidze, Kirov, Worochilow, Kikojan y otros. También se atrajo al actual presidente de los comisarios del pueblo, Molotow, y al actual presidente del Consejo Supremo de la U. R. S. S., Kalinin. Poco después se agregó a este grupo el hoy omnipotente Lasar Mosevich Kaganowitsch, que, merced a sus actuaciones, ha conseguido toda la confianza de Stalin.

EL TESTAMENTO POLITICO

En los papeles póstumos de Lenin, se encontró un "testamento político", en el que marcaba las características de sus más próximos colaboradores. Entre ellas, figura el juicio sobre Stalin, muy poco favorable para éste. Lenin señalaba que "Stalin por su inaguantable carácter dictatorial, no podía ser el jefe del partido. Trotzki y Sinowjew intentarían publicar este testamento, pero Stalin hizo todo lo posible por mantenerlo en secreto y así facilitar el camino del Poder. Su peor enemigo era Trotzki, y sus primeras flechas fueron dirigidas contra él. Trotzki fué considerado como el "enemigo mortal del leninismo y de la revolución".

(Del libro "Revelaciones sobre Moscú", que acaba de publicar Teodoro Butenko, antiguo encargado de Negocios de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, en Bucarest".



ALHAJAS Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte

JOYERIA "LA ESMERALDA"

Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3

Teniente Arrabal, 6. primero. CEUTA.